

川柳小・川柳中からなる小中一貫校 「越谷〇〇学園」の選定投票

結果発表

令和7年3月3日（月）～3月21日（金）に行われた「川柳小・川柳中からなる小中一貫校の総称の選定投票」の結果を公表いたします。重複回答を除く、630票を皆さんからいただきました。ご投票誠にありがとうございました。

総称を選んだ主な理由

越谷川柳学園

479票

- ・小中学校名と同じ表記の方が統一されていて、愛着がわき分かりやすい。
- ・漢字の方がかっこいい。
- ・漢字の方が読みやすい、書きやすい、覚えやすい。
- ・川柳地区にある学校（小中一貫校）だと理解しやすい。
- ・子どもたちも保護者も地域の人も馴染みのある名前。
- ・漢字の方がすっきりしていて見やすい。

越谷かわやなぎ学園

151票

- ・「川柳」を「せんりゅう」と読めるので、誰にでも分かりやすい方がよい。
- ・平仮名の方が小さい子でも愛着がわき、柔らかいイメージがある。
- ・平仮名の方が温かみがあって優しい感じがする。
- ・埼玉県庁所在地も平仮名である。
- ・草加市にも漢字で同じ地名があり、区別するためにも平仮名がよい。

※小中一貫校が開校（令和9年4月）となっても、「川柳小学校」「川柳中学校」の校名に変更はありません。

令和7年8月に教育委員会会議にて投票結果を報告し、協議を行い、必要な手続きを経て正式に決定します。

なお、必ずしも得票数の多いものが総称として決定するものではありません。

正式に小中一貫校の総称が決定しましたら、小中一貫校だよりや越谷市ホームページ等でお知らせします。